

Fortwenger



Un peu d'histoire...

C'est Charles FORTWENGER qui, en 1768, a l'idée de s'installer à Gertwiller pour y fabriquer de savoureux pains d'épices. Il est rapidement imité par de nombreux autres artisans et Gertwiller devient la capitale du pain d'épices. L'entreprise Fortwenger perpétue cette tradition depuis plus de 200 ans en respectant le savoir-faire artisanal de son fondateur.

Une actualité forte

Les pains d'épices Fortwenger connaissent un développement important et l'établissement jouit d'une forte notoriété chez les petits et grands amateurs de pains d'épices au goût d'autrefois. **Numéro 1 sur le marché du pain d'épices en Alsace**, Fortwenger se tourne vers l'exportation depuis 1995.

Avec 450 tonnes produites par an, 39 salariés et un chiffre d'affaires de 6 millions d'euros en 2006, Fortwenger est aussi leader sur le marché du pain d'épices français.

En octobre 2009, Fortwenger ouvre à Gertwiller « Le Palais du pain d'épices », site magique permettant à tous de découvrir l'origine du pain d'épices et ses secrets de fabrication.



Membre du Club des Saveurs d'Alsace depuis 2007

Pour Fortwenger, être membre du Club des Saveurs d'Alsace c'est :

- donner une image dynamique et solidaire de l'Alsace, image à laquelle tient tout particulièrement le leader du pain d'épices.
- être associé aux principales entreprises représentant le patrimoine gastronomique alsacien.
- la possibilité d'instaurer une relation d'échange avec d'autres industriels agro-alimentaires et de bénéficier d'un esprit de coopération et d'entraide.



Fortwenger
144 route de Strasbourg
67140 Gertwiller
Tél : 03 88 08 96 06
www.fortwenger.fr

